

KABAR TERBARU

Wakapolresta Mataram Pimpin Apel Kesiapan Pam Rapat Pleno Rekapitulasi Suara Tingkat KPU

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 2, 2024 - 18:27



Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH memimpin Apel pengecekan dan kesiapan pengamanan Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilu 2024 Tingkat KPU Kota Mataram bertempat di Hotel Lombok Garden, Kota Mataram. Sabtu, (02/03/2024)

Dalam pengamanan hadir Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek

jajaran, BKO Sat Brimobda Polda NTB dan 84 personel pengamanan Polresta Mataram yang ditunjuk.

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH mengatakan bahwa pada hari ini dimulai tahapan Rekapitulasi Hasil Penghitungan Suara Pemilu 2024 Tingkat KPU Kota Mataram, pelaksanaan apel guna memastikan pengecekan personel dan kesiapan pengamanan.

" Dari perwira pengendali (Padal) dan Perwira Menengah Pengendali (Pamendal) harus betul-betul mengecek yang menjadi tanggung jawab lokasi pengamanan dan selalu memonitor Pengamanan Penghitungan suara sampai dengan selesai ", ucapnya

Wakapolresta Mataram menegaskan bagi personil yang ada pada saat ini agar dapat menjalankan tugas dengan baik, area pengamanan yang sudah dibagikan kepada setiap personil, diharapkan disterilkan, peka situasi, pastikan tidak ada potensi gangguan masa dari luar yang terdeteksi.

" Plotingan area juga sudah disesuaikan yakni pengamanan dari Ring 1, Ring 2 dan Ring 3. khusus yang Ring 3 nanti bekerja sama dengan satuan pengaman untuk screening tamu dimana yang diperbolehkan masuk dan yang tidak boleh ", tegasnya

Ia berharap pengamanan ini harus dilaksanakan serius karena akan berpengaruh dengan situasi kamtibmas di Kota Mataram.

" Untuk Padal akan mengambil alih guna cara bertindak, silahkan berikan arahan kembali sesuai Standar Operasional Prosedur (SOP) dan tugas jaga personel masing-masing, mari kita sama-sama berdoa agar pelaksanaan tugas ini dapat berjalan dengan baik dan aman , " pungkasnya. (Adb)